
                                 

 

Informativo 

 

Prezados Associados(as), 

 

Como é notório pelos(as) senhores(as), o Alphaville Graciosa Clube cresceu 

muito nos últimos anos, especialmente após as grandes mudanças, reformas e 

obras novas realizadas após a Pesquisa de Satisfação aos Associados, que foi 

um sucesso e ajudou a gestão a ter muito mais assertividade em suas 

decisões. 

Crescimento em novos espaços, novos esportes, novas atividades oferecidas, 

o que impactou diretamente no número de frequentadores, que hoje triplicou 

entre moradores que frequentam de fato nosso Clube, o que é maravilhoso! 

Mas, consequentemente, temos automaticamente maior demanda de 

despesas, energia, água, gás, e de insumos, descartáveis e principalmente, 

mão de obra para atender a todo esse crescimento. Aliado a todo esse 

contexto, temos que levar em consideração que o Clube já tem mais de 20 

anos e necessita cada vez mais de reformas, manutenções periódicas e 

pontuais. 

A Diretoria Financeira realizou algumas mudanças na atual gestão e para isto 

foi utilizado o modelo de curva ABC. Dentre essas mudanças, destacam-se: 

• Reestruturação e profissionalização do Setor Administrativo; que 

possibilitou inclusive a cobrança de um passivo de inadimplência muito 

grande herdada do passado, e que estava parada há muitos anos, após 

um belíssimo trabalho de levantamento do Conselho Fiscal; 

• Cancelamento de contrato com a empresa Grasstecno; 

• Inteligência no consumo e consequentemente na redução da conta de 

energia elétrica e outras grandes contas; 

• Renegociação com muitos fornecedores, entre eles de TI, Manutenção 

das piscinas, contrato de fornecimento de descartáveis e insumos, etc.;  

• Melhoria no controle do abastecimento de combustível e aquisição de 

equipamento adequado; 



                                 

 

• Padronização de uniformes junto ao RH, gerando economia; 

• Alteração de processos Financeiro x Secretaria, com Secretaria única. 

• Contratação de escritório jurídico para profissionalização da cobrança. 

 

Contudo, mesmo com as reduções citadas, o orçamento necessitou ser 

revisado pelo novo setor administrativo, de forma mais profissional e assertiva, 

para que o Clube continue com esse aumento de prestação de serviços com 

cada vez mais qualidade, que é o(a) que o nosso(a) Associado(a) exigente 

espera.  

Lembrando que no início da Pandemia, a gestão optou por não aumentar as 

mensalidades podendo dar mais conforto naquele momento de incertezas. 

Logo, desde 2020 o reajuste acumulado repassado à mensalidade foi de 

10,67%, enquanto que o IPCA acumulado no mesmo período foi de 30,50%, e 

o IGPM (índice sugerido pelo estatuto) foi de 54%,’ ou seja, o índice aplicado 

foi insuficiente para suprir as demandas atuais, visto o expressivo aumento de 

preços percebidos no mundo todo, durante e no momento pós-pandemia 

principalmente. 

Sendo assim, para mantermos o padrão Alphaville de qualidade e pensando na 

continuidade da melhoria de serviços e espaços em todos setores do Clube, o 

Conselho Diretor informa a todos(as) os(as) Associados(as) que será 

necessário a partir de janeiro repor esse reajuste em atraso nas mensalidades 

do Clube e do Fundo de Expansão Patrimonial, que será na casa dos 20% 

sobre os valores atuais, ajustando o orçamento operacional para a nova 

realidade do mercado, mas sem perder os avanços obtidos até o momento, e 

preparando o Clube para o futuro. 

 

Agradecemos a compreensão de todos. 
 
Atenciosamente, 
 
Conselho Diretor do Alphaville Graciosa Clube 
 


